
8 de abril de 2024 
Presidente del Concejo Municipal de Rafaela 
Abog. Lisandro Marsico 

Los miembros de la Comisión Vecinal del barrio Martín Fierro, a través de la presente, 
queremos hacer llegar nuestro interés para que podamos reunirnos en las instalaciones de 
la vecinal. 

Si bien algunas personas continuamos de la comisión anterior estamos frente a un nuevo 
desafío con proyectos que queremos compartir. 

Esperamos respuesta para coordinar su presencia en el barrio. 

Saludamos atentamente. 
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